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„Rund um die Pandemie"

AY)b(ic-

1. lm Hauptausschuss am 18. Januar 2021 wurden verschiedene Fragen zum lmpfzentrum
gestellt. Die Verwaltungsleitung kam zu dem Schluss, dass sie die Fragen nicht beantworten
könne, da die Verträge mit den Mehrzwecksäle Norderstedt GmbH (MeNo) geschlossen
wurden. Nach unserer Kenntnis ist die Stadt Norderstedt Gesellschafterin und die
Oberbürgermeisterin derzeit Aufsichtsratsvorsitzende der MeNo. lnsofern sollte die Kenntnis
sehr wohl vorhanden sein. Da die Fragen auch direkt den Haushalt der Stadt Norderstedt
betreffen erwarten wir die Beantwortung der Fragen durch die Verwaltungsleitung oder
wenn diese sich dazu nicht in der Lage sieht, durch die Geschäftsführung der MeNo zu
Protokoll.

2. Zwischen der ersten und zweiten Welle der Pandemie ist viel Zeit ungenutzt verstrichen. Das
es eine dritte Welle geben wird, gilt als sicher. Lediglich die Stärke und Auswirkungen sind
bisher unbekannt.
a) Welche Maßnahmen unternimmt die Verwaltung bereits jetzt, um für eine dritte Welle
gewappnet zu sein?
b) Welche bisherigen Maßnahmen bedürfen einer Verbesserung?
c) Was kann Norderstedt von anderen Städten, z. B. Tübingen und Rostock lernen und
umsetzen?
d) ln welchem Umfang und wo werden künfitig kostenlose Schnelltests durchgeführt?

3. Gerade in der jetzigen Zeit ist die Digitalisierung der Schlüssel zur Kommunikation. Hierfür
werden u. a. entsprechende Endgeräte benötigt.
a) Wurden die bestellten Endgeräte mittlerweile entsprechend verteilt?
b) Gibt es weiteren Bedarf an Endgeräten in der Verwaltung und wenn ja, in welcher Menge
und für welche Ämter?
c) lst das reibungslose Arbeiten vom Home Office garantiert oder welcher zusätzlicher Bedarf
ist vorhanden?

4. Eine Erkenntnis aus der Pandemie ist, dass in gewissem Umfang von Zuhause aus gearbeitet
werden kann und dies auch gewollt ist. Die bisherigen Annahmen für die Strukturierung von
Büroräumen und Verwaltungen sind überholt.
a) Wird die Verwaltung ein überarbeitetes Raumkonzept erarbeiten / erarbeiten lassen und
wenn ja, bis wann ist mit ersten Ergebnissen zu rechnen?

5. Trotz der Pandemie ist es wichtig, weiterhin für Fachpersonal zu sorgen und damit anderen
vielleicht zuvor zu kommen.
a) Werden derzeit seitens der Verwaltung Einstellungsgespräche durchgeführt?
b) Wenn ja, für welche Bereiche?
c) Wenn nein, warum nicht?


